

La culture et le sport fêtés au gymnase Lafaille

Le forum sport et culture s'est déroulé samedi 4 septembre de 10 heures à 17 heures au gymnase Lafaille. Les stands ont rivalisé d'animations et des démonstrations étaient régulièrement proposées dans l'espace dédié. Petit tour d'horizon de certains clubs présents.

Pour la seconde année consécutive, sport et culture ont été associés sur le forum annuel qui les réunissait ce samedi 4 septembre au gymnase Lafaille. « On a mis les moyens et les personnels en commun pour accueillir plus de monde », explique le président de l'office municipal de la culture, Gérard Jean. Malgré le pass sanitaire imposé aux organisateurs, la fréquentation est importante. « Il y a 85 stands. Nous étions 110 il y a deux ans mais des clubs n'ont toujours pas repris à cause de la Covid et certains n'ont pu venir en raison de l'obligation du pass. »

Le gymnase Lafaille, s'il n'affichait pas complet, était largement occupé. De même que les extérieurs où des animations étaient également programmées.

« Il y a de la place ici, on est très bien. Nous avons de la chance que la mairie ait dit oui à l'organisation malgré les contraintes sa-

nitaires. »

■ « Nous avons fait en sorte d'alterner stands de culture et de sport »

Les stands rivalisent de couleurs et d'animations et des démonstrations sont proposées régulièrement dans l'espace dédié. « Nous avons fait en sorte d'alterner stands de culture et de sport. » Aux activités culturelles et sportives en vue se mêlent des clubs moins à l'affiche.

Nicolas Arrighi et Yoan Maximin tiennent le stand du foot américain. « Le club entame sa onzième année. On évolue en championnat LNFA, ligue amateurs. Nous cherchons autant des arbitres que des joueurs ou des bénévoles pour aider le club. » Les entraînements ont lieu au stade Bayard les lundis et jeudis à 19 h 30. « L'origine du nom du club Sasquatch vient de son fondateur surnommé le yéti, sasquatch étant l'autre nom du Big-foot. »

■ « C'est difficile avec le pass sanitaire mais on va le respecter »

Pour l'escrime, Ismaël Djibo Hassan fait un constat mitigé : « Nous avons 48 licenciés l'année dernière mais peu d'activité à cause de la Covid. Un de nos jeunes a fait un circuit national N1. »

Sur le stand flamenco 05, le constat de la présidente Sophie Rosanvallon est similaire : « On espère reprendre d'ici huit à dix jours. Nous avons en moyenne une vingtaine d'adhérents. C'est difficile avec le pass sanitaire mais on va le respecter. »

À l'association de généalogie des Hautes-Alpes, Marie-France Claverie, Marie-Christine Saunier, Alice Creppé et Éliane Denante, présidente d'honneur, accueillent le public : « Nous relevons, dans toutes les communes des Hautes-Alpes, les actes de naissance que nous reclassons par ordre alphabétique. Nous avons fait tous les actes de 1600 à la Révolution depuis la création du club, ce sont les actes les plus difficiles à décrypter. Nous faisons maintenant tous les actes depuis la Révolution. Ils sont consultables sur notre site internet. »

Serge Meyer et Michel Payet prêtent des enregistrements sonores aux malvoyants : « Ça concerne aussi les élèves dyslexiques des collèges ou les handicapés ne pouvant tenir un livre. »

Yann Debayle, pour l'école multisport et le club Hautes-Alpes Orientation, explique : « Nous préparons les enfants à des raids aventures et multi-activités, avec de l'orientation. »



Nicolas Arrighi et Yoan Maximin pour les Sasquatchs de Gap. Photo Le DL/Jean-René PAIRAUD



L'ASPTT judo propose des démonstrations. Photo Le DL/J.-R. P.



Le club Rolling to Gap, danse artistique sur rollers, est représenté par Maélyne Hechinger, 11 ans ; sa maman Eliane ; Joaline Contesti, cadre technique et Aïyana Gaudy, 9 ans. Photo Le DL/J.-R. P.